

	<p align="center">Mitteilungen für das DLV-Seniorenteam bei den 18. Senioren- Europameisterschaften in Zittau (GER), Bogatynia/Zgorzelec (POL), Hradek n.N. (CZE)</p> <p align="center"><u>Verantwortlich für den Inhalt:</u></p> <p align="center">Karl-Heinz Flucke</p>	
<p align="center">www.leichtathletik.de Senioren</p>	<p align="center">EM-News</p>	<p align="center">Nr. 02/16.08.2012</p>

Liebe Sportkameradinnen und liebe Sportkameraden, am Vortag des ersten Wettkampftages gab es bereits einige „Pflichttermine“, die insbesondere von den über 500 neuen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gerne wahrgenommen wurden.

Bei der Mannschaftsbesprechung im Weinaustadion begrüßte die Vorsitzende des Bundesausschuß Senioren, Margit Jungmann, die Aktiven und gab wichtige Informationen für die Wettkämpfe an den nächsten Tagen.



Interessierte Athletinnen und Athleten der deutschen Senioren bei der Mannschaftsbesprechung

Kommt man mit einigen Newcomern näher ins Gespräch, so erzählt Lore Haussig (W65) aus Dresden, dass sie vor 50 Jahren mit der Leichtathletik aufgehört und jetzt wieder Mut gefasst habe um an den Wurfdisziplinen Kugel, Diskus und Speer mit an den Start zu gehen.

Auch Fragen zum Trikot oder zur Ausstattung konnten schnell gelöst werden, da die DLP (Promotiongesellschaft des Deutschen Leichtathletik-Verbandes) im TIC in der Weinauschiele mit einem eigenen Verkaufsstand vertreten ist.



Last Minutes-Einkauf bei der DLP von aktueller DLV-Kollektion

Bereits vor 18:00 Uhr war der Zittauer Marktplatz prall gefüllt. Nicht nur die örtliche Bevölkerung wollte an der Eröffnungsfeier der 18. Senioren-Europameisterschaft teilhaben. Als dann der Einmarsch der Athletinnen und Athleten erfolgte, ertönte insbesondere bei der DLV-Mannschaft der gern entgegen genommenem Beifall.



DLV-Mannschaft beim Einmarsch auf den Zittauer Marktplatz

Stanislaw Tillich (Ministerpräsident von Sachsen) betonte in seiner Rede vor über 5.000 Gästen die Bedeutung dieses Ereignisses für die Region im Dreiländerecks. Eine Europameisterschaft nicht nur in Zittau, sondern auch in den Städten Zgorzelec (POL) und Hradek n.N.

(CZE) auszutragen, ist die praktische Umsetzung des europäischen Gedankens.

Nach einem Sportprogramm der Akrobatikgruppe aus Niesky sprach die deutsche Athletensprecherin Barbara Schlosser den Eid für faire Wettkämpfe, bevor der Zittauer Heinz Ebermann, der heute seinen 81. Geburtstag feiert (das DLV-Team gratuliert recht herzlich), die Flamme für diese Meisterschaft vor dem Zittauer Rathaus entzündete.



Heinz Ebermann (4-facher Europameister)

Dass diese Meisterschaft in der Neiße-Region großen Zuspruch gefunden hat, zeigt auch der Kartenvorverkauf für das Weinaustadion. So wurden noch 700 Karten nachgedruckt, damit nicht nur Athleten mit ihren Begleitpersonen Zutritt zu den Wettkämpfen haben.

Am Donnerstagmorgen starten bereits um 7:00 Uhr die Mehrkämpferinnen und Mehrkämpfer, dazu wünsche ich einen guten Start.

Euer

Karl-Heinz Flucke